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An die Eltern, Lehrerinnen und Lehrer  

der Obersee-Schule 
 

Berlin, April 2023 
 

Bürgerinformation zum geplanten Modulen Ergänzungsbau auf Ihrem Schulgelände 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer der Obersee-Schule, 
 

unser gemeinsamer Protest und das Engagement zeigen Wirkung. Seit einigen Wochen gibt es für 

den Bezirk und das Land Berlin insgesamt die Möglichkeit, den Schulplatzbedarf nicht nur abstrakt, 

sondern ganz konkret für unsere Planungsregion darstellen und prognostizieren zu können – und 

jetzt sogar bis zum Jahr 2040, bislang war das nur bis 2030 möglich.  
 

Uns ist weiterhin wichtig, dass unsere über 110 Jahre alten Bäume nicht wegen eines falsch 

prognostizierten Schulplatzbedarfs gefällt werden. Es muss deshalb eine nachvollziehbare und 

realistische Berechnung dafür geben, dass ein Schulplatzmangel in unserer Planungsregion über 

einen längeren Zeitraum vorherrschen wird. Deshalb haben wir (u. a.) folgende Fragen an den 

Berliner Senat gerichtet: 
 

1) Wie stellt sich im aktuellen Schuljahr (2022/23) die Versorgungssituation mit Schulplätzen 

im Primarbereich in der Schulplatzregion (SPR) 2 im Bezirk Lichtenberg dar? 

2) Wie entwickeln sich Schulplatzbedarf und Angebot in der genannten SPR im Bezirk 

Lichtenberg nach aktueller Bevölkerungsprognose (2021-40) im Primarbereich bis zum 

Schuljahr 2040/41?  

3) Welche Unterschiede ergeben sich zur Prognose des letzten Monitorings? 
 

Sollte deutlich werden, dass der Schulplatzbedarf in unserer Schulplatzregion viel kleiner als bisher 

gedacht ist, sollte umgehend die Situation an der Obersee-Schule neu bewertet und der geplante 

Modulare Ergänzungsbaus (MEB) gestoppt werden. Die mindestens acht Millionen Euro, die 

dadurch eingespart werden könnten, werden an vielen anderen Stellen bei uns im Kiez gebraucht. 
 

Die Eltern und der Förderverein bleiben in dieser Sache weiterhin aktiv – im Interesse der Kinder! 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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